

Mitteilung

öffentlicher Teil

| Gremium | Datum |
|----------------------------|--------------|
| Stadtentwicklungsausschuss | 26.04.2012 |
| Wirtschaftsausschuss | 03.05.2012 |

Geschäftszentrenförderung und Initiativenmanagement der Stadt Köln

Zum Januar 2011 wurde der Beschluss des Rates vom 26.03.2009 (0104/2009) zur Einrichtung einer zusätzlichen Personalstelle zur Koordination der Geschäftszentrenförderung und des Initiativenmanagements extern mit der Einstellung von Frau Franka Klocke im Amt für Stadtentwicklung und Statistik umgesetzt. Aufgabe der Zentrenmanagerin ist die Unterstützung der lokalen Akteure (in erster Linie Gewerbetreibende, Eigentümer und Vereine) bei der Umsetzung der umfangreichen Handlungsempfehlungen des Kölner Einzelhandels- und Zentrenkonzeptes, das sich gegenwärtig in der politischen Beratung befindet.

Frau Klocke hat nun einen Bericht über ihre Tätigkeiten im Jahr 2011 und dem ersten Quartal in 2012 vorgelegt (s. Anlage).

Die Stelle von Frau Klocke wurde zunächst auf zwei Jahre befristet. Die ersten Erfahrungen zeigen jedoch, dass auch weiterhin dringender Unterstützungsbedarf seitens der lokalen Akteure für eine zielgerichtete Geschäftszentrenentwicklung notwendig ist. Die Verwaltung prüft deshalb, ob die Aufgabe fortgeführt werden kann.

gez. Kahlen